

ALPHA & OMEGA

International Ministries
Ecuador

Marzo 2010 Boletín

¡Bendiciones
para ustedes!
Familia
y
amigos

Descubriendo el plan de Dios: Una maratón inesperada...



Recientemente, estar de vuelta en Ecuador ha sido una gran bendición. Y en relación a este viaje, permítanme hacerles esta pregunta: **¿Cuántos de ustedes han tenido un 'plan' y luego, rápidamente, se dan cuenta que Dios tenía otro plan para ustedes?** En nuestro último boletín les compartimos que, durante la primera parte de nuestro viaje a Ecuador, estaría viajando a la región oriente donde íbamos a trabajar en medio de tribus indígenas. Recientemente, estar de vuelta en Ecuador ha sido una gran bendición. Y en relación a este viaje, permítanme hacerles esta pregunta: **¿Cuántos de ustedes han tenido un 'plan' y luego, rápidamente, se dan cuenta que Dios tenía otro plan para ustedes?** En nuestro último boletín les compartimos que, durante la primera parte de nuestro viaje a Ecuador, estaría viajando a la región oriente donde íbamos a trabajar en medio de tribus indígenas. ¿Qué se hace cuando la dirección cambia de repente? No tenemos que preocuparnos por eso. Tenemos a nuestro propio agente de viajes designado por Dios en Ecuador. Todo lo que hemos hecho en Ecuador ha sido organizado por medio de Abner Hernández. Él es el nos iba a presentar a los indígenas en la región del oriente.



El equipo de la CBC de Atlanta con Mickey y Suzan y los líderes de la iglesia en Machala



Entrenados de fútbol lleno del Espíritu Santo, invitó al equipo de la CBC a ministrar a sus chicos.



El entrenador de fútbol fue bautizado en el Espíritu Santo



El equipo de la CBC de Atlanta ministrando a un grupo de estudio bíblico por las casas en Machala Ecuador.

Quando eso no se materializó, simplemente dijo “No se preocupen.” Empezó a hacer llamadas telefónicas diciéndole a pastores “tengo a alguien que quiero que conozca.” Esto inició una larga aventura de dos semanas que nos llevó desde un extremo de Ecuador hasta el otro. No sabíamos de un día para el otro dónde íbamos a parar, por cuánto tiempo íbamos a estar ahí o si íbamos a tener ropa limpia que ponernos cuando llegáramos. Dios dijo “los voy a poner en contacto con cientos que van a ministrar a miles.”

Estuvimos tres días con Pastor Domingo enseñando en su iglesia en un pueblito de Simón Bolívar. Esta fue nuestra segunda visita y nos recibieron con entusiasmo y con hambre de más Palabra.

Viajamos a Salinas, una ciudad costera grande al sur de Simón Bolívar. Ahí estuvimos tres días con Pastor Danny. Tuvimos una oportunidad de ministrar en su iglesia y nos extendieron una invitación para presentar el seminario de Identidad en Cristo en un futuro.

De ahí tomamos un bus para viajar dos horas y media de regreso a Guayaquil y otro bus para viajar tres horas y media a Puerto Viejo, donde nos recibió Pastor Carlos. Él nos llevó en bus, otra hora y media de viaje, a una iglesia pequeña en el pueblito de Cana. Asistimos a al servicio de la iglesia esa noche y conocimos a Pastor Sebastián. Luego de pasar la noche con Pastor Sebastián y su familia, salimos de nuevo con Pastor Carlos.

Viajamos cinco horas en un remolque, un taxi de agua, una motocicleta taxi, una bicicleta taxi y en un taxi regular a una ciudad llamada Pedrenales. Está al norte de Quito en la costa y se sitúa exactamente en la línea latitudinal de “0 grados”. Pastor Carlos inició una nueva iglesia recientemente y tiene la visión de ministrar a la clase profesional (doctores, abogados, banqueros y profesionales) de la ciudad. Estuvimos cuatro días con Pastor Carlos ministrando con él caminando por el pueblo visitando a diferentes profesionales en sus negocios. Pudimos orar y ministrar con ellos en sus oficinas y lugares de trabajo. Dios hizo un trabajo maravilloso en los corazones y las vidas de estas personas conforme trabajaba por medio de nosotros para “leer su correo”. Llorando y en vestidos finos y con corbatas, sus hijos eran libres y amados. Todo lo que podíamos decir Suzan y yo era “Dios, todo esto eres Tú”

En el camino de regreso, viajamos al sur en bus a Bahía donde Pastor Ramos nos iba a ayudar a tomar un bus que nos llevaría de regreso a Guayaquil. Cuando llegamos ahí, nos informaron que no era seguro viajar en ese bus luego de que anocheciera y que estaríamos pasando la noche con el pastor. ¡Otra conexión divina! Nos invitaron a compartir esa noche en la iglesia del pastor.

El siguiente día, viajamos cinco horas a Guayaquil donde nos quedamos solamente suficiente tiempo para cambiar nuestra ropa sucia por ropa limpia y salimos a Milagros para conocer a otro pastor. Pastor David Muthre Ruiz es el Presidente de la Asociación de la Iglesia Alianza de la región. Nos quedamos ahí tres días y nos invitaron a ministrar en una

conferencia juvenil de misiones, en un servicio por la noche en la iglesia y también en un estudio bíblico para mujeres.

Quando Suzan y yo reflexionamos en nuestra aventura, hemos bendecidos verdaderamente por la agenda de Dios y por las nuevas relaciones que hemos formado como resultado de ella.

En este momento, pudimos continuar con la agenda que habíamos planeado. Estuvimos una semana en Machala, Ecuador, en la costa cerca de la frontera peruana, ministrando con Pastor Alonso Piedra y su familia en la iglesia con la que están trabajando hace tres años. También pasamos tiempo haciendo los preparativos finales para el equipo de la escuela CBC de Atlanta, que iba a ministrar ahí la semana siguiente.

¡Los siguientes doce días fueron algo especiales! ¡Fue la “maratón del viaje misionero” que nunca nosotros, los estudiantes de la CBC de Atlanta o las personas de Ecuador vamos a olvidar! Recogimos a los estudiantes luego de la media noche en Guayaquil y no llegamos a su hotel hasta las 5am. Iniciaron la ministración esa noche. Ministraron en tres servicios del domingo en dos pueblos distintos, condujeron una Escuela Bíblica de verano de cinco días, ministraron todas las noches, excepto una, en varios grupos pequeños (células) de las 8:30pm hasta la media noche. En las mañanas paseaban. Parecía que no había descanso para el cansado pero las recompensas valían la pena. En cada servicio la gente era salva, sanada y bautizada con el Espíritu. El último servicio del domingo en Machala, la iglesia estaba literalmente llena hasta el tope con gente llena de expectativa y entusiasmo. Dios se manifestaba de la misma forma poderosa en la que se había manifestado en los servicios anteriores. Todos estaban llenos de emoción conforme la semana llegaba a su fin. ¡Fuimos bendecidos, los estudiantes fueron bendecidos, la iglesia en Machala fue bendecida! Dios es increíble. ¡Decir adiós fue difícil pero dulce!

Al día siguiente, viajamos cinco horas a Salinas donde los estudiantes estaban invitados por nuestro conocido Pastor Danny para compartir en un par de reuniones y para disfrutar de la playa.

El último día, viajamos a Guayaquil para pasear un poco. Cenamos con Abner (nuestro agente de viajes ecuatoriano) que había organizado una última reunión. Dijo que había invitado a algunas personas, que asistían a un grupo por las casas en el que él estaba involucrado, para que se reunieran con nosotros a las seis en punto. Fuimos y los estudiantes ministraron y oraron por dos horas. Salimos de prisa para el aeropuerto donde tomaron un vuelo de regreso a Atlanta a las 11 en punto. Su hora de llegada fue a las 5am, ¡a la misma hora en la que llegaron a Machala diez días antes! ¡Fueron doce días de correr una maratón pero el premio fue increíble!

¿No sabéis que los que corren en el estadio, todos a la verdad corren, pero uno solo se lleva el premio?

Corred de tal manera que lo obtengáis.

1 Corintios 9:24



ALPHA & OMEGA
INTERNATIONAL
MINISTRIES

Mickey and Suzan Cartagena
620 Carraway Drive
Graham, North Carolina 27253

Alpha & Omega International Ministries is a 501 c (3) non-profit corporation. When you donate to this ministry, your love offering or donation will be fully tax- deductible.

Email: aoministries@hotmail.com